
 

 

 

 

光が丘地区連合協議会  

2020年6月28日に予定しておりました総会は 
コロナウイルス感染拡大防止、およびそれに
伴う会場確保の見通しが立たないことから、
書面開催といたします。

この議案書をよくお読みいただき、同封の賛否 
確認書にて、 

２０２０年６月２７日（土）必着 

でご返送ください。 

光が丘地区連合協議会

第３５回定期総会

本資料は第35回定期総会議案書、賛否確認書及び同議事録を合本したもの
です。なお、議案書印刷後、1団地（自治会・同防災会）と１自治会が脱会 1֜
ṉ♯– ṉγ) ͽ されため、現在のͽ ₲ ３

ҡʼᾙ 反映されておりません。    2020/6/29 光連協事務局

議 案 書 
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 「第１号議案」 ２０１９（平成３１）年度活動報告  

１．総括 

平成から令和と元号が変りましたが、台風１５・１９号による災害、年が変わると今度は新型コ

ロナウイルスに翻弄された１年でした。 

こうした年でしたが、光が丘では、清掃工場の建て替え工事が順調に進み、シンボルの煙突

や建屋もその姿を見せ、一方旧光四中の解体工事も進み更地になってみるとこんなに広いの

か驚かれた方も多いのではないでしょうか。３月には、新病院建設の施工業者も入札で決まり

いよいよ４月からは新病院建設がスタートします。 

また自転車駐輪場の補強工事、駐輪ラックの取り替えや、コンビニが光が丘に初めて誕生す

るなど、明らかに「まちは変わりつつ」あります。そうした変化の中、光連協も２月に臨時総会を

開催、規約の全面的見直しを行い新しい時代に向け踏み出しました。 

 

１．１ 規約の全面改正 

光連協の規約は発足以来部分的に改正を繰り返し、その時々の変化に対応してきました。

将来の会長以下、役員の世代交代を円滑に進め、今後の時代の変化に対応できるよう内容を

整理し、このたび全面的な改正を行いました。改正案については2020年2月に臨時総会を開

催し、提案どおり議決いただきました。 

 

１．２ 東京都地域の底力発展事業の実施 

東京都地域の底力発展事業として２０１６年から始めた２０２０東京オリンピック・パラリンピック

気運醸成運動も４回目を迎え、今回は地元光が丘にお住まいの女子柔道銀メダリスト「田辺陽

子」さんのお話し、更に地元中学生を対象に模範演技とご指導をいただきました。 

また会場の一角では、田辺さんの家宝ともいえる受賞した銀メダル２点、銅メダル１点を展示し、

希望者には実際に首にかけての記念撮影の機会があり、長蛇の行列になるなど大いに盛り上

がりました。 

 

１．３ 災害に備えて 

昨年は大型台風に襲われ各地で多くの被害が発生しました。特に都市特有の被害、例えば

マンション１階・地階にある機械室の浸水により、変電設備の故障が発生し長期にわたり「陸の

孤島」となったり、マンホールの蓋が舞い上がり水害に見舞われた例など数多く報告されており

ます。 

光連協で毎年開催している防災講演会（地域福祉お助け隊と共催）は、こうしたことを踏まえ

都市型水害に的をしぼり、練馬区防災課から毎日現場で働く職員に出来立てほやほやの「新

水害ハザートマップ」（４月練馬区全戸配布）を使ってのお話を伺いました。会場は満員で用意

した資料も全て無くなるほどの大盛況でした。 
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１．４ 練馬こぶしハーフマラソンへの協力 

例年通り、会場案内、走路で約130名のボランティア募集を行い、ボランティア向け事前説明

会などの準備をしてまいりましたが、残念ながら「新型コロナウイルス」の影響を受け中止となりま

した。 

 

１．５ 順調に進む清掃工場の建て替え工事 

令和２年１２月完成、令和３年１～３月試運転、同４月からの正式操業開始に向けて工事を進

めておりますが、付近住民のご理解とご協力に関係者から感謝の声が寄せられております。 

光連協では清掃工場の事業者と連携し、建設工事現場の見学会開催の申し入れと開催の

周知、騒音や安全などの対策に関して気づいたことがあれば随時改善の提案をするなど、無

事故かつ円滑な工事の推進ができるよう、地域として協力を行ってきました。 

 

１．６ 旧区立光が丘第四中学校校舎の解体と光が丘病院の移転新築 

旧区立光が丘第四中学校の卒業生や保護者にとって「想い出」の建物や桜並木が消え、更

地になった現況は、悲しくまた数々の想い出の日々が脳裏を駆け巡ったことであろうと思われ

ます。 

病院建設業者の入札は３月１０日に行われ、（株）フジタが１１７億８０００万円（消費税込み１２

９億５８００万円）で落札いたしました。今後準備期間を経て令和４年３月建物完成、１０月開院

に向けて工事が行われます。 

光連協では旧校舎の解体工事および病院の新築工事について練馬区および関係者と連携

し、光連協加盟団体をはじめ周辺地域向けの説明会実施について周知を行うなど円滑な推進

に協力しました。 

 

１．７ 買い物難民対策としての移動販売車の社会実験終了 

居住者の高齢化が進み、ショッピングセンターなどへのアクセスが困難になる高齢者、いわ

ゆる買い物難民の対策として、多くの期待を込めて社会実験として光が丘２丁目・７丁目でスタ

ートした「移動販売車」でしたが、予想以上に利用者が少なく結果として、昨年１２月で実験を

終了いたしました。 

   

１．８ 子育て支援で他団体と協働 

新しく活動方針に盛り込んだ子育て支援策ですが、ＮＰＯ法人PLAYTANK（旧名称：あそび

っこネットワーク）と８月から協働し、主として幼児から小学校低学年生を対象に、毎月２回程度

「夏の雲公園であそぼう！」というイベントを始めました。毎月回を重ねるごとに参加者は着実に

増加し、次第に知られる存在に成長しておりますが、残念なことに３月は「新型コロナウイルス」

の影響で中止させていただきました。他団体との協働では得意な分野で協力をし合うことで、

互いの活動分野の拡大や、イベントの運営上のスキル習得などの成果に繋がっています。 

また、NPO法人さつきファミリーとの間で、経済的に困難な家庭の中学生を対象とした無償の

学習塾の運営について準備を進めてきましたが、光連協では学習塾の会場を提供する役割を

担いUR都市機構と折衝を重ね、会場の確保のめどをつけることができました。 
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１．９ 日本赤十字社との協働 

相次ぐ自然災害の急増と会費の値上げで、会員の大幅減少に見舞われている日本赤十字

社では、現在活動費が枯渇しており、個人会員の獲得が急務となっています。光連協にも協

力依頼があり、その趣旨に賛同し防災セミナーを今年度は５団体で開催しました。日本赤十字

社からは防災セミナーにて最新型担架、医薬品セットを提供していただき、個人会員の加入を

呼びかける機会としました。 

 

１．１０ 高齢者への対応   

主に高齢者を対象とした取り組みとして、グランドゴルフ・ボッチャ・イングリッシュサロン・きず

なサロンと形は違いますが様々な活動を行っております。具体的には本議案の３．その他の活

動報告に詳述していますが、高齢者が相互に交流し、親睦を深めることについては概ね達成

できていると認識しております。今後は新たなメンバーをいかに増やしていくかが課題であると

考えています。 

 

１．１１ 光が丘の将来像に向けての勉強会 

練馬区と光連協の間で、大江戸線の延伸、建物の老朽化等々光が丘の１０年後、２０年後を

見据えた「光が丘の将来像」についての勉強会を３回ほど少数のメンバーで開催しました。資

料を集め、今後正式な会議体として発足させる準備を始めました。 

 

２．部会活動報告  

２.１ 管理組合部会  

管理組合部会は 15 の管理組合で構成されています。 
（1）毎月の部会開催 

管理組合部会は光が丘にある 15 の管理組合すべてが参加して、それぞれの管理

組合が抱える経営課題を出していただき、出席幹事の人たちでその内容について意

見交換を行い、経営課題解決に役に立つ情報が得られる場であることを紹介しまし

た。そのため、毎月議事次第を事前に送付し、同じ経営基盤に立つ 15 の管理組合

が当日の会議で成果が得られ、情報の交換と共有が図れるように会議の運営に務め

ました。 
 

（2）情報交換シート 
各管理組合の経営課題を列記した情報交換シートの内容を出席幹事で確認し、各

管理組合での確認作業後、交換シートの修正・追加項目を行い、第 56 版として発

行しました。 
 

（3）各団地の改修計画（第 86 条関連） 
練馬区東部地域まちづくり課には複数回の管理組合部会に出席をしていただき、

建築基準法第 86 条に規定する「一団地認定」の仕組み、「ルールブック」策定に

至るまでの経緯および「ルールブック」の内容について説明を受けました。また、
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光が丘地区における建築計画の状況および未認定建築物是正状況の報告と、各管理

組合に対し、光が丘地区における建築計画等の調査依頼があり、8 月の管理組合部

会で各管理組合は調査結果を練馬区に提出しました。 
    [調査項目] 
     ・本年度（以降）の建築（新増改築・改修等）の予定 
     ・本年度（以降）の未認定建築物の是正（撤去）の予定 
 
（4）練馬光が丘病院の改築計画について 

練馬光が丘病院から改築計画の説明（病院の現状と改築の必要性、新病院の概

要、建築基準法第 86 条の２（一団地認定）に関する事項（容積対象面積が約 3 万

㎡増えること、今後、ＣＤブロック内にある３つの管理組合を対象に、管理組合ご

とに説明会を行う等の説明）、スケジュールについて説明がありました。活発な意

見交換が行われ、各管理組合は病院建設に係わる課題を認識しました。 
 
（5）将来の課題に対する練馬区の基本的な考え方 （特に光が丘地域） 

練馬区東部地域まちづくり課が用意した練馬区の考え方、光が丘のまちづくりに

ついて、他団地の例も含めて説明がありました。その後、出席幹事全員から様々な

前向きの意見が出され、今後の光が丘地域における将来のまちづくりの参考になり

ました。 
 
（6）光が丘駅 A５出入口周辺のバリアフリー化について 

練馬区建築課が光が丘パークタウン大通り中央団地の２階から１階に下るエスカ

レーター１基の増設の説明を行いました。なお、この工事は建築基準法第８６条に

よる変更はないとの説明がありました。 
・今後の予定：令和２年度 実施設計、令和３年度 着工（予定） 
・光が丘大通り南側の A５出入口周辺部にエレベーター設置（設置予定場所は未

定）の説明後、質疑応答を行いました。 
 
（7）管理組合の経営問題についての意見交換と課題共有 

東京熱供給の暖房契約の問題・熱供給新料金、配管問題（雑・汚水排水管、給湯

管、給水管）、自家発電機更新、排水管の高圧洗浄、大型台風の被害、４Ｋ／８Ｋ

テレビ、理事の交代、長期修繕、リフォーム基準、訪問者用駐輪場の確保、水漏れ

保険、犬・猫問題、配電容量の 60Ａ化、空き駐車場の活用、その他多数、管理組

合が抱える経営課題を提起して、幅広く意見交換と課題の共有化を図ることが出来

ました。 

 

２.２ 自治会部会  

（１）自治会部会は２２の団体で構成され、原則として毎月一回部会を開催しました。 
（２）光が丘地域の「住みよいまちづくり」のための困りごとの解決策や、身近な地
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域の情報交換に努めました。 

（３）自治会活動の重要なテーマである「担い手確保」や「自治会加入者を増やす取

り組み」について、各自治会の事例などを４回に分けて研究し、今後の活動の

参考にしました。（練馬区「これからの町会・自治会運営ヒント集」を資料） 

（４）２０２０（令和２）年２月以降、新型コロナウイルス感染症予防を徹底するた

め自治会部会の開催を中止し、残されたテーマを次年度に引き継ぐことになり

ました。 
 

２.３ 防災組織部会 

防災組織部会は１９団体（オブザーバー含む）で構成されています。 

（１）練馬文化センターのコンサート中を想定した震災訓練、光が丘病院 

DMAT 訓練と災害医療講演会に参加しました。 

（２）光連協と地域福祉おたすけ隊共催の防災講演会(水害)を開催しました。 

（３）赤十字防災セミナーは各団体に呼び掛け、５団体で実施頂きました。 

（４）参加予定であった光が丘公園防災フェスタは、新型コロナウイルスの 

影響で中止となりました。 

（５）トリアージは残念ながら、石巻赤十字病院の提訴の関係で見送りました。 
 

３．その他活動報告 

３．１ 環境美化活動 

９月と３月は光連協の単独開催として、また５月と１１月は練馬区一斉ごみゼロデー

に参加・協力し、光が丘地域の環境美化に努めています。年４回のクリーンキャンペー

ンと毎月１回の違反広告物の除却を行いました。 

 

（１）クリーンキャンペーン 

光が丘地域の清掃として、光が丘消防署前から笹目通りまで３班に分かれて実施。 
   2019年 5月26日（日）（区内一斉清掃） 40人参加 

   2019年 9月29日（日）（光連協単独開催）雨の為中止 

   2019年11月24日（日）（区内一斉清掃） 45人参加 

   2020年 3月21日（土）（光連協単独開催）新型コロナウイルス感染拡大防止の

ため中止 

（２）違反広告物除却 

毎月最終日曜日の朝８時より、清掃作業も併せて実施。 

 

３．２ 公園管理委員会 

光連協練馬区立公園管理委員会は、光が丘にあります東西南北５つの区立公園の清掃

にあたり、行政と区民との「協働」を目指した活動になっています。今年度も大きな事

故なく、新型コロナウイルス感染防止対策が取られる中、細心の注意を払い作業を無事
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終了いたしました。 
なお、今年も新年度に向けて光が丘新聞に募集広告を掲載するとともに、光連協加入

団体の掲示板にも掲示をお願いし、メンバーを募集いたしました。 
 

３．３ 光が丘きずなサロン 

お茶を飲みながら会話を楽しむふれあい交流を特色として、毎週水曜日に全46回開催

し、のべ1,193名の方々にご利用いただきました。 

恒例の昼食会は、7月（夏野菜カレー）、10月（栗ご飯）、1月（お汁粉）に実施しま

したが、2月末からは新型コロナウィルス感染拡大防止対策としてサロンを休止するこ

とになり、3月の昼食会(五目寿司)も残念ながら中止となりました。 

 

３．４ 夏の雲グランドゴルフの会 

高齢者が手軽にできるスポーツ「グランドゴルフ」を通し、互いの健康維持と新たな

友人を作ることにより、残された人生を楽しむべくスタートした本会も、早７年が経過

しました。 
毎回参加の都度徴収していた会費を「年会費制」に改め事務の合理化を図った結果、

会員数は若干減少したものの、逆に毎週の参加者は増加、中身の濃い会となりました。 
年間参加者数： 延べ１，２４２名 
年間開催回数： ３５回（月例・練習） 
会員登録数：  ５９名 
その他：    軽井沢宿泊での懇親競技会２０名、新年会参加４６名。 

 

３．５ イングリッシュサロン 

２０１９年１０月２９日に４期生１２名が２年間のサロンを修了され、修了証と記念

品を贈呈致しました。また、１０月５日の光が丘新聞に第６期生の公募広告を掲載致し

ました。２０１９年度は５期生１２名、６期生１７名、合計２９名で１１月１２日に開

講致しました。受講生の大半が女性であり、男性は２９名中合計４名、１４％の割合で

す。コロナウイルスの感染拡大により、２月２３日に最初の休講措置を通知して以来、

拡大推移に即応し、休講措置を延長致しました。 

 

３．６ 光が丘ボッチャ健康クラブ 

光が丘ボッチャ健康クラブは、毎週月曜日の午後、大通り中央１号棟前の広場でボッチャを

楽しみながら、参加者の健康促進の一助として活動しています。 

２０１９年４月～２０２０年３月の１年間で、２０回の開催、延べ１６６人の参加がありました。もう

少し活動日を増やしたかったのですが、屋外での活動の為、降雨・降雪・強風時及び酷暑時

等には中止せざるを得ませんでした。また活動中に見学等もされる方に勧誘活動も行いました

が、会員への取り込みまでには至りませんでした。 
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「第２号議案」２０１９（平成３１）年度決算報告ならびに監査報告  
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２．練馬区公園管理委員会 ２０１９（平成 31）年度決算報告・監査報告 
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３．光が丘きずなサロン運営委員会  ２０１９（平成３１）年度決算報告・監査報告 
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4．イングリッシュサロン  ２０１９（平成３１）年度決算報告・監査報告 

▲

▲ 
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５．ボッチャ健康クラブ  ２０１９（平成３１）年度決算報告・監査報告 
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「第３号議案」 ２０２０（令和２）年度活動計画（案） 

1．方針 

１．１ 新年度は国による「緊急事態宣言」でスタート 

住民組織の光連協にとって、求められるもの、それは正確な情報発信と役員一人一人

の知恵と発想力で「地域で何ができるか」を考え実行することです。 
緊急事態宣言が解除されても後遺症は残ります。予防ワクチンの開発と治療薬の開発、

政府の認可まで「コロナとの闘い」は続きます。 
以下の活動計画では具体的に記していないものもありますが、各部会、その他の活動

としてグランドゴルフ、ボッチャ健康クラブ、イングリッシュサロン、きずなサロン、

新年度スタート予定であった無償の学習塾等は、新型コロナウイルス感染拡大防止のた

め外出の自粛、また会場の貸し出し中止により、全て休止状態での新年度スタートとな

りました。5 月上旬の時点では再開のメドがたっておりません。仮に再開ができたとし

ても活動に制約の多いことが想定されますが、工夫をしながら取り組んでいく所存です。 

 

１．２  総会の書面開催 
新型コロナウイルスの関係で、今回の総会は予め用意した会場で集っていただき議案

を審議いただく形式をとることができません。事前配布する議案書を精査の上、議案ご

との賛否確認書で賛否を確認する書面開催に変えさせていただきたくご理解ご協力お

願いします。 
 

１．３ 各種会議・活動について 
全ての会議は、当面中止とし書面・メール等により情報発信に努め、一方野外の活

動については、行政当局と密接に連携し対処することとします。 
 

１．４ 東京都地域の底力発展事業について 
令和２年度の申請に対し４月１日付で認可され、５月１６日の開催に向けて準備を進

めてきましたが、新型コロナウイルスの関係で令和３年３月まで延期を決定、東京都と

の間で合意しました。今後コロナウイルス感染の収束状況をみながら、開催時期もしく

は中止を含め検討して行きます。なおこれまで開催の為に支出を余儀なくされた費用

は、東京都で負担していただけることになりました。 
 

１．５ 練馬光が丘病院移転後の跡施設活用について 
練馬区が主催した１０人の委員で構成される跡施設活用会議に光連協から２名の委

員が参加し、５月に区長宛て答申書を提出いたしました。 
 

１．６ 練馬光が丘病院の新築移転工事について 
第１号議案でもご紹介したとおり、練馬光が丘病院の新築移転工事が本格的に始まり

ます。光連協として、真に地域から愛される病院となっていただく為、工事施工につい
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て安心・安全を要請する事項はもとより、開院後の運営や地域の課題など必要に応じ意

見具申させていただく所存です。 
 

１．７ 第５号議案（役員選出）について 
ここ数年来、一部の総会出席者から要望のあった「役員候補者一覧表」は、議案書配

布時に公表すべきとのご意見に沿う形で、２３年ぶりに事前公表にこぎつけることが

出来ました。 

２．部会活動計画 

２ .１  管理組合部会 

昨年度同様に１５管理組合が参加する部会として、加盟組織の財産維持管理並びに 

住環境の整備に関する情報を共有することに努めます。そのために、各管理組合の 

経営課題などの情報交換・意見交換を部会で行い、経営課題解決の糸口が見いだせる

ように運営していきます。 

原則、幹事会開催日の午後２時から管理組合部会を開催し、意見交換する時間と場所

を確保します。 

会議は各管理組合で検討している経営課題などのテーマをだしてもらい、それらの経

営課題を議事内容に織り込み、事前に幹事の皆様に配布して議事の運営効率化を目指

します。 

特に、建物維持管理の視点から配管などの維持補修・建屋の維持補修などについて、

各管理組合間での情報交換を行い、少しでも参考となる情報を得られるように務めま

す。 
 

２ .２  自治会部会  

（１）「住民と行政をつなぐ情報の提供」「身近な地域の関係づくり」「困りごとの解

決」など、地域で発生するさまざまな課題の解決に努めます。 
（２）多くの自治会が抱えている共通の課題を解決するために「先を見越した自治会

のあり方」をテーマとしたミニ研修会の開催を計画します。 
（３）２０１９年度東京都地域の底力発展事業を利用した「練馬区町会・自治会運営

ハンドブック」が完成しましたので、この内容をテキストにした勉強会を開催

します。 

（４）光連協加盟の自治会のなかで「ＵＲ都市機構系」「ＪＫＫ都公社系」「都住宅

局系」「分譲住宅系」の各自治会単位の分科会形式自治会部会の開催を試行

し、共通した課題解決をめざします。 

 

２ .３  防災組織部会 

（１）新型コロナウイルスの猛威はいつまで続くか先が見えません。危機管理の観点

から防災組織部会としてもこの猛威について収束がつかない場合は、地域とし

てどんな対策が出来るかを検討していきます。 
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（２）防災活動については各関係機関と連携して実施していきます。 

（３）防災知識の充実を図るために防災講演会や訓練には積極的に参加していきます。 

３．その他の活動計画について  

３．１ 環境美化活動 

今年度開催予定のクリーンキャンペーンは以下の通りです。 

  ２０２０年５月 光が丘地域の清掃 （区内一斉清掃日）→中止決定 

  ２０２０年９月   光が丘地域の清掃 （光連協単独開催） 

   ２０２０年１１月 光が丘地域の清掃 （区内一斉清掃日） 

  ２０２１年３月  光が丘地域の清掃 （光連協単独開催） 

違反広告物除却は、原則として毎月最終日曜日の朝８時より実施します。 

 

３．２ 公園管理委員会 

光連協練馬区立公園管理委員会管理スタッフは１３人のメンバーが加わりました。新

型コロナウイルスの流行が収束しない中、新年度のメンバーを迎え元気にスターﾄしま

した。今年も事故無く終了できますように取り組んでまいります。 

 

３．３ 光が丘きずなサロン 

２０２０年度も練馬区相談情報ひろば事業の助成を受け、どなたでも利用できるお

茶飲みふれあいサロンとして、毎週水曜日に開催いたします。 

また、当サロンは来年の１月に開設１０周年を迎えます。節目に当たり、日頃応援

して頂いている利用者の皆さんと共に１０周年を祝う会を実施する予定です。 

 

３．４ 夏の雲グランドゴルフの会 

新年度早々、コロナウイルスの関係で練馬区より「中止」して欲しい旨の要請があり

中止の止むなきスタートとなり、再開のメドがたっておりません。 
再開の暁には、会員全員で「コロナに勝った」慶びを夢みつつ現在各会員が「自分の

命は自分で守る」との気概で健康管理に努めています。 

 

３．５ イングリッシュサロン 

２０２０年４月現在２７名が在籍されていますが、コロナウイルスの影響で開講に支

障を来している現況です。 

ＴＯＫＹＯ２０２０が一年延期になりサロン受講生のみなさんは、準備期間が延びた

と歓迎する方も居られます。外国人から道を尋ねられた時、ネイティブ感覚のコミュニ

ケーションが取れる喜びを楽しみながら身に付けていただきます。 

コーヒーを飲みながら「Ｊａｐａｎ ｗｉｔｈｏｕｔ ａ Ｍａｐ」を聴き・読み・喋るにぎやかなサ

ロンです。 

 



 

16 

３．６ 光が丘ボッチャ健康クラブ 

光が丘ボッチャ健康クラブは会員制で運営していますが、全会員が毎回参加して活動を行

っているとは言えない状況ですので、今後参加促進に更に努めていきます。 

また活動に興味をお持ちで見学されている方を中心に、入会勧誘活動も継続します。 

毎回の活動のアクセントとして、１～２回／年間、大会の開催も計画しております。 

それらにより活動の更なる活性化を図りながら、約２５～３０回／年間のボッチャクラブ活動

を実施予定です。 
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「第４号議案」  ２０２０（令和２）年度予算（案） 
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２．練馬区公園管理委員会  ２０２０（令和２）年度予算(案)   
                                       ２０２０年４月１日～２０２１年３月３１日 

                             ［単位：円］ 

科     目 予算額 備          考 

収
入
の
部 

 
 

  前 年 度 繰 越 金   10,940,286   

  練馬区立公園管理費   33,238,700  練馬区より 

   利        息   0   

   雑   収   入   0   

        計   44,178,986   

      

支 

出 

の 
部 

  商品券   29,000,000  ボランティアへの薄謝 

  消耗・機材費   2,300,000  修理代、清掃道具、トイレットペーパーなど 

  備品費   1,800,000   

  事務用品費   70,000  ＰＣインク、用紙、印刷代など 

  会議費   600,000  会場費、行事費補助など 

  損害保険   900,000 
 賠償責任保険料、区民交通傷害保険 

 小型特殊自動車保険など 

  通信費   80,000  切手、印紙、携帯電話など 

  管理事務手数料   2,000,000  光連協一般会計へ支払い 

  委託契約に係る消費税   1,400,000   

  雑 費   0   

 
   計   38,150,000   

予    備    費 6,028,986   

合       計 44,178,986   
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３．光が丘きずなサロン運営委員会  ２０２０（令和２）年度予算(案) 

 
2020 年 4 月 1 日～2021 年 3 月 31 日  

 
    単位 ： 円 

収 

 

入 

 

の 

 

部 

科        目 予 算 額 備          考 

前年度繰越金 358,207   

練馬区相談情報ひろば 

事業補助金 
204,000 

@6,000×34 回 

（R2 年 2 月～R3 年 1 月） 

きずなサロン参加費 80,000   

雑収入 0   

計 642,207   

    

支 

 

出 

 

の 

 

部 

科        目 予 算 額 備          考 

人件費 180,000  相談員等への薄謝 

会場費 3,000  会議使用 

飲食費 100,000  食材等（10 周年祝含む） 

消耗品費 30,000  水等 

印刷費 10,000   

通信運搬費 25,000  携帯電話料金等 

交通費 10,000   

保険料 25,000  ボランティア保険 

備品費 20,000   

計 403,000   

  予備費 239,207   

  
合計 642,207   
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４．イングリッシュサロン ２０２０（令和２）年度予算(案) 

20２０年 4 月 1 日～202１年 3 月 31 日 

単位 ： 円 

収 

入 

の 

部 

科  目 予算額 備 考 

前 期 繰 越 35,988 

参 加 者 負 担 金 300,000 15 名クラス X 2 クラス（期中推移見込む） 

計 335,988 

支 

出 

の 

部 

科  目 予算額 備 考 

活 動 費 200,000 ティータイム費用、修了記念品など

広 告 費 55,000 光が丘新聞広告掲載費 

事 務 費 60,000 教材費、文具費など 

計 315,000 

予 備 費 20,988 

合 計 335,988 
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５．光が丘ボッチャ健康クラブ ２０２０（令和２）年度予算(案) 

 2020 年 4 月 1 日～2021 年 3 月 31 日  

  

 
    単位 ： 円 

収 

入 

の 

部 

科        目 予 算 額 備          考 

前年度繰越金 24,560  

会員年会費 11,000 2020 年度ボッチャ健康クラブ年会費ﾞ 

計 35,560   

    

支 

出 

の 

部 

科        目 予 算 額 備          考 

大会活動費 6,000  

その他活動費 3,000  

消耗品費 1,000  

計 10,000   

  予備費 25,560   

  
合計 35,560   
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「第５号議案」 ２０２０（令和２）年度役員選出について 

  新役員候補者一覧（敬称略） 

以下、役職、候補者氏名、居住している団地の団体（管理組合、自治

会、防災会）、新任 /再任の別、団地の賃貸 /分譲の別を記載しています。

1．会 長 髙橋  司郎 大通り中央２号棟自治会 /自主防災会  再任（賃貸） 

2．副会長 高瀬  欣一 四季の香弐番街自治会  再任（分譲） 

3．副会長 阿瀬見  宏 いちょう通り東第一団地管理組合  再任（分譲） 

4．副会長 高原 進 大通り南七番街団地管理組合  再任（分譲） 

5．副会長 古屋 直樹 大通り中央１号棟自治会 /自治会防災会  再任（賃貸） 

6．副会長 秋間  ひろ美 コーシャハイム光が丘第四自治会  再任（賃貸）

7．副会長 清水 きよゑ 光が丘第三アパート自治会  再任（賃貸） 

8．副会長 新山 博己 いちょう通り八番街団地管理組合  再任（分譲） 

9．事務局長  横松 大作 パークシティ光が丘団地管理組合  再任（分譲） 

10．会   計 中山 亘 プロムナード十番街団地自治会  再任（賃貸） 

11．役 員 手塚 俊雄 公園南住宅自治会   再任（分譲） 

12．役 員 岡本 郁夫 むつみ台団地自治会   再任（賃貸） 

13．役 員 西島 治男 光が丘第三アパート自治会  再任（賃貸） 

14．役 員 二葉 幸三 大通り北団地管理組合   再任（分譲） 

15．役 員 大熊 篤 南通り六番街団地管理組合   再任（分譲） 

16．役 員 鈴木 裕子 光が丘第三アパート自治会・第三防災会  再任（賃貸） 

17．役 員 市川 久雄 むつみ台団地自治会   再任（賃貸） 

18．役 員 田島 勝弘 光が丘第一自治会 /自主防災会   再任（賃貸） 

19．役 員 村田 輝子 いちょう通り東第二団地管理組合  新任（分譲） 

20．役 員 宮本 三枝子  自治と防災･防犯の会「春の風」 新任（賃貸） 

21．会計監査  福住 光永 プロムナード十番街団地自治会  再任（賃貸） 

22．会計監査  青木 英雄 コーシャハイム光が丘第一自治会  新任（賃貸）

以   上
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報告事項  光連協加盟団体名簿(地区順)  2020年６月28日現在 

◎：自治会（21）、◇：管理組合（15）、★：区民防災組織（17）、☆：同左 議決権あり(2)。 

●：２０２１年１月10日に開催予定の光連協新年賀詞交歓会の担当の９団体です。

No. 光連協加盟団体名 総戸数 地 区 

1 ◎ 光が丘第一自治会 
250 旭町 1丁目 

2 ★ 光が丘第一自治会防災会 

3 ◎ むつみ台団地自治会 1,261 
光が丘 1丁目 

4 ◇ ゆりの木通り南住宅管理組合 265 

5 ◎ 光が丘第三アパート自治会 

1,801 
光が丘 2丁目 

6 ★ 光が丘都営第三アパート第一防災会 

7 ★ 光が丘都営第三アパート第二防災会 

8 ★ 光が丘都営第三アパート第三防災会  

9 ★ 光が丘都営第三アパート第四防災会  

10 ◎ プロムナード十番街自治会 624 

11 ◎ コーシャハイム光が丘第一自治会 443 

光が丘 3丁目 

12 ◎ コーシャハイム光が丘第二自治会 331 

13 ◎ コーシャハイム光が丘第三自治会
156 

14 ★ コーシャハイム光が丘第三自治会防災委員会

15 ◎ コーシャハイム光が丘第四自治会 150 

16 ◇ シティコープ光が丘管理組合 106 

17 ◇ パークシティ光が丘団地管理組合 
216 

18 ★ パークシティ光が丘団地防災会 

19 ◇ パークサイド光が丘管理組合 108 

20 ◇ いちょう通り東第一団地管理組合 232 

21 ◇ いちょう通り東第二団地管理組合 
249 

22 ★ いちょう通り東第二団地管理組合 

23 ◇ いちょう通り東第三団地管理組合 
288 

24 ◎ いちょう通り東第三団地自治会 

25 ◇ いちょう通り八番街団地管理組合 
315 

26 ★ いちょう通り八番街団地防災会
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27 ◎ いちょう通り八番街自治会 409 

光が丘 3丁目 

28 ◎ 大通り中央１号棟自治会 
240 

29 ★ 大通り中央１号棟自治会防災会 

30 ◎ 大通り中央２号棟自治会  
268 

31 ★ 大通り中央２号棟自主防災会  

32 ◇ ● 四季の香弐番街団地管理組合 

234 

光が丘５丁目 

33 ◎ ● 四季の香弐番街自治会 

34 ★ 四季の香弐番街団地防災会 

35 ◎ ● 四季の香弐番街４・５号棟自治会 354 

36 ◎ ● 光が丘第二自治会   
599 

37 ★ 光が丘第二自治会 防災会  

38 ◇ ● 公園南住宅団地管理組合  

252 39 ◎ ● 公園南住宅自治会 

40 ☆ 公園南住宅防災隊 

41 ◇ ● 大通り北団地管理組合 
458 光が丘６丁目 

42 ★ 大通り北団地防災会 

43 ◎ ● 大通り南 7-３-１号棟自治会 170 

光が丘７丁目 

44 ◇ ● 大通り南団地管理組合 481 

45 ◇ 春の風公園街団地管理組合 395 

46 ◇ 南通り六番街団地管理組合 180 

47 ◎ 光が丘７-７-１号棟自治会 
147 

48 ☆ 光が丘７-７-１号棟自主防災会 

49 ◎ 自治と防災の会７丁目さとざくら 
192 

50 ★ 自治と防災の会７丁目さとざくら 

51 ◇ 大通り南七番街団地管理組合 
162 

52 ★ 光が丘パークタウン大通り南七番街団地防災会 

53 ◎ 光が丘７-８-１団地自治会 287 

54 ◎ 自治と防災・防犯の会 春の風   
152 

55 ★ 自治と防災・防犯の会「春の風」 防災会 

計 11,775 



■2020年新年交流・懇親会
200名の参加者とともに令和初の新年賀詞交歓

ホテルカデンツァ光が丘（1/５）

■光が丘清掃工場の建設風景
煙突も日増しに伸びて 

光が丘清掃工場周辺にて（3/7） 

■光四中校舎の解体後

病院建設のため校舎を解体し更地に(5/7） 
■在りし日の光四中校舎

光が丘第四中学校「学校要覧」より 

■ボッチャ健康クラブの活動風景
大通り中央１号棟前の広場で（5/6）

■「夏の雲公園であそぼう！」
NPO法人 PLAYTANKとの協働(1/11） 

創 立 1986年3月15日（15団体）～ 2020年6月28日現在55団体
ＵＲＬ https://korenkyo.org/korenkyo/ 
E-Mail korenkyo@korenkyo.org
事務所  〒179-0072 東京都練馬区光が丘３ -９ -２ -417

光が丘地区連合協議会（略称）光連協
Hikarigaoka Residential Organizations Association 



以下、議案ごとに賛成、反対のいずれかに○をつけて、

６月２７日（土）必着でご返送ください。 

なお、○のない議案は賛成として取り扱いますので予

めご了承ねがいます。 

賛否確認書      «No» 

光が丘地区連合協議会 第３５回総会において、次のと

おり議決に関する権限を行使します。 

第１号議案 賛成 ・ 反対 

第２号議案 賛成 ・ 反対 

第３号議案 賛成 ・ 反対 

第４号議案 賛成 ・ 反対 

第５号議案   賛成 ・ 反対 

団体名： «団体名»     

代表者氏名： «氏＿名»  

ご意見     



光が丘地区連合協議会 第３５回総会 議事録 

日時：２０２０年６月２８日（日）９：３０～１０：３０ 

会場：大通り中央２号棟集会室 

出席者：高橋会長、阿瀬見副会長、高瀬副会長、古屋副会長、横松事務局長 

議事次第 

一、 議事録の作成および定足数の確認について 事務局長 

（１）議事録作成にいて

第３５回定期総会は新型コロナウイルス感染拡大防止を考慮して 

書面開催となった。郵送により、各議案ごとの賛否確認をとり議決とするが、 

光連協役員の代表の立会いのもと賛否の確認を行い、記録に残すことで 

賛否確認の透明性を確保したいと考えた。この議事録は賛否確認について、 

郵送による回答を確認したものである。 

（２）定足数の確認

光連協規約第１３条により、議決権のある団体は３９団体（２０１９年度末）および

会長の議決権であり、合計４０が定足数の総数である。 

 昨日締め切った賛否確認書の総数は３６票および会長１票の合計３７票。 

・うち１票は、四季の香弐番街４・５号棟自治会から議案書不達の連絡が

あり、高橋会長と同自治会野川会長代行と電話でやりとりし賛否を明らか

にされたもの。

・うち１票は賛否確認書の提出はされたが、全ての議案について賛否は

未記入であった。賛否確認書には、賛否未記入のものは賛成として取り

扱うことを明記しているため、賛成として取り扱う。

・賛否確認書の未提出は３団体である。

 光連協規約第１４条により、３分の２が出席することで総会が成立する。 

 ４０票の３分の２は２７票以上であるので、総会は成立した。 

二、 各議案の賛否確認 

賛否確認書による各議案の賛否の結果は以下のとおりである。 

(ア) 第一号議案

賛成 ３７票、 反対 ０票。よって本議案は承認された。

(イ) 第二号議案 



賛成 ３７票、 反対 ０票。よって本議案は承認された。 

(ウ) 第三号議案

賛成 ３７票、 反対 ０票。よって本議案は承認された。

(エ) 第四号議案

賛成 ３７票、 反対 ０票。よって本議案は承認された。

(オ) 第五号議案

賛成 ３６票、 反対 １票。よって本議案は承認された。

意見：役員 22 名中、3 名しか新任がいないのは不自然であると思う。

世代交代を進める意思を感じない。

三、 会長あいさつ 高橋会長 

以 上 
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